
Compte rendu 

Réunion de bénévoles du 12 Septembre 2017 

Rédacteur Michel 

Présents : 

Françoise, Geneviève, Annie, Marie-Louise, Marie-Françoise, François B, Nicole, François A, 

Régis, Moi. 

Excusés : 

Anick. Lisette étant en réunion à Evry n’est pas en mesure de nous donner les infos d’Evry  

François B nous informe que Liliane et Marcel sont passés sur le stand et ont précisé qu’ils 

renouvelaient leur adhésion, mais ne souhaitaient plus être bénévoles. 

 

Bilan des Forums 

A Palaiseau, malgré des conditions météo déplorables, l’affluence a été au rendez-vous. 

Beaucoup de réinscriptions, et assez peu de nouvelles inscriptions. 

A Villebon, activité très calme, quelques visites de gens intéressés, qui ont pris les bulletins 

d’adhésion, et s’inscriront probablement à la fin de la première conférence. 

Permanences 

La première permanence de Villebon a eu lieu, bien que très calme nette progression par 

rapport à l’année passée, 4 adhésions remises, et 2 quasi certaines à l’issue de la conférence 

inaugurale. 

Les permanences de Palaiseau 

Le 14/09 assurée par Marie-Louise et moi 

Le 28/09  assurée par Marie-Françoise et moi 

Portes ouvertes 

Les portes ouvertes se dérouleront le 21/09, s’y rendront pour notre antenne, Marie-Louise, 

Marie-Françoise, Geneviève et moi. Un covoiturage est mis en place, 10h15 résidence des 

chandeliers, et vers 10h30 au cimetière de Palaiseau. 

Calendrier des réunions 



Il est décidé que le meilleur créneau pour réunir le maximum de membres est le matin du 

3ème mardi de chaque mois, à partir de 10h.  

Ce qui donne après correction des vacances scolaires et jours fériés : 

Les mardis 17 octobre, 21 novembre, 19 décembre 2017. 

 Et les 16 Janvier, 13 février, 20 mars, 29 mai (bilan) 2018. 

Conférence inaugurale 

La MJC autorise l’installation technique à partir de 11heures. Cela nous permettra de 

pouvoir participer à l’accueil et mise en place du public. 

Il est décidé que, au minimum 3 personnes assureront l’accueil 

Les inscriptions seront assurées par François B et Nicole 

Les aménagements et manutentions diverses par François A et moi. 

Le pot aura lieu au Bar la mise en place se fera en début d’après-midi. 

Point sur les activités 

Geneviève nous informe que les missions étrangères étant maintenant fermées le lundi, 

cette visite est remplacée par l’église St Roch et son quartier 

Le premier cours « revisiter les arts à travers les grandes expositions » aura lieu le 16/10 

Les cours d’Anglais débuteront le 6 novembre, si le nombre de 10 participants par groupe est 

atteint. 

Pistes de recherche programmation 2018-2019 

SC : Le découpage de l’ADN, Les bulles de champagne 

AL : le Pop Art, Les écrivains post première guerre, L’apport des mots Arabes dans la langue 

Française 

Questions diverses. 

Marie-Françoise suggère que nous ayons une réflexion concernant nos fiches d’évaluation 

dans le courant de cette année. La question sera posée lors de nos prochaines réunions, 

avec si possible des projets concrets, et avec une décision définitive au plus tard à la réunion 

de bilan. 

Prochaine réunion le 17 octobre, le compte rendu de réunion sera rédigé par Françoise.  

 


